

Position beziehen, die durch zeitlich begrenzt wirkende Umstände hervorgerufen wurde^{en}, bewußt und zielgerichtet einkalkuliert. Er rechnet mit Personen, die die Normen des gesellschaftlichen Lebens mißachten und strafrechtlich zur Verantwortung gezogen wurden. Diese Personen sind objektiv für den Gegner ansprechbar und ausnutzbar, wurden ^{schon} bereits in seinem Auftrag gegen die sozialistische Staats- und Gesellschaftsordnung der Deutschen Demokratischen Republik tätig und ^{find auch} führen als Strafgefangene ^{bestrebt} ihre ^{für die Zwecke oder} nachrichtendienstliche und andere subversive Tätigkeit im Strafvollzug fort^{setzen}. Ein weiterer Teil von Strafgefangenen widersetzt sich vorsätzlich den Erziehungsmaßnahmen im Strafvollzug und tritt renitent und provozierend gegenüber den Strafvollzugsangehörigen auf.

Diese Strafgefangenen sind potentiell bereit, den Gegner in seinem Kampf gegen den Sozialismus zu unterstützen.

Hinzu kommt erfahrungsgemäß, daß dieser Teil der Strafgefangenen Träger und Verbreiter der politisch-ideologischen Diversion ist, zumindest jedoch für die Argumente des Gegners "empfänglich" ist und durch stetige ideologische Beeinflussung durch politisch-negative Strafgefangene bereit ist, auf deren ideologischen Positionen überzugehen.

Diese ideologische Beeinflussung trägt Prozeßcharakter, der, wie negative Erscheinungen und Vorkommnisse vor allem in den Strafvollzugseinrichtungen und Untersuchungshaftanstalten des Ministeriums des Innern schlüssig beweisen, bei negativen Einstellungen und Äußerungen der Strafgefangenen beginnt, bis zu Gewalttätigkeiten gegenüber Strafvollzugsangehörigen fortgesetzt wird und in der Ermordung beziehungsweise ^{einkalkulierten} geplanten Ermordung von Strafvollzugsangehörigen kulminiert.

Die Analyse der in den Jahren ¹⁹⁷¹⁻⁸² ~~1973/74~~ von Straf- und Untersuchungsgefangenen verübten Straftaten und andere Vorkommnisse in den Strafvollzugseinrichtungen und Untersuchungshaftanstalten des Ministeriums des Innern zeigt, daß die Aktivitäten feindlich-negativer Kräfte zur Störung des reibungslosen Vollzugsablaufes und zur Gefährdung der Sicherheit und Ordnung eine steigende Tendenz sichtbar werden lassen.

Charakteristisch sind dabei solche Bestrebungen und Aktivitäten, wie

- staatsfeindliche Handlungen mit Anwendung oder Androhung von Gewalt